

## Sportliche Begegnung zum 23. Tag der Sachsen in Großenhain

Der 23. Tag der Sachsen ist Geschichte. Es bleiben viele tolle Eindrücke und Erlebnisse in Erinnerung. Unter anderem der sportliche Wettkampf für Menschen mit Behinderung in der Sportart Fußball, welcher am 06.09.14 im Husarenpark ausgetragen wurde. Die Verantwortlichen des Großenhainer FV und des Kreisverbandes Fußball Meißen hatten alle Hände voll zu tun, um dieses Turnier vorzubereiten. Am Ende hat es sich aber gelohnt.

Bei tropischen Temperaturen wurde von den beteiligten Teams guter Fußball geboten. Mannschaften aus Wurzen, Grimma, Dresden, Riesa, Kleinwachau und Großenhain wetteiferten um die Pokale und Medaillen. Aber wie so oft bei diesem Aufeinandertreffen stand die Herzlichkeit und Freude im Vordergrund.

Unter den Augen der Vertreter des Sächsischen Fußball – Verbandes Sportfreund Frank Rechenberg und Roland Mühlner stellte der Gastgeber erneut unter Beweis, dass Sie gute Ausrichter solcher Veranstaltungen sind. An dieser Stelle gilt mein persönlicher Dank diesen Sportfreunden für Ihre tatkräftige Unterstützung.

Am Ende dieses Turnieres gab es natürlich einen Sieger und der kam aus der Stadt, die den 24. Tag der Sachsen ausrichten wird, aus Wurzen. Sogar deren Oberbürgermeister Herr Jörg Röglin kam zu einer Stippvisite auf dem Husarenpark vorbei und konnte sich von dem guten Event überzeugen. Als sportlichen Staffelnstab wurde ihm ein Base-Cap des einheimischen Großenhainer FV übergeben.

Mit Stolz können wir von einem gelungenen Tag sprechen. Bei der Siegerehrung, bei der kein Beteiligter leer ausging, stand allen die Freude ins Gesicht geschrieben. Alle Aktiven und Betreuer bedankten sich bei den Großenhainern und versprachen, wieder vorbei zu kommen.

Heiko Probst

Großenhainer FV 1990